



## Féerie des couleurs au Québec

**Le Québec, une des provinces du Canada**, a été découvert par un français, Jacques Cartier, en 1534. Samuel de Champlain a fondé la première colonie française du nord, l'Acadie. C'est la région francophone du Canada.

Elle est occupée par de grandes forêts et traversée par un fleuve majestueux, le Saint-Laurent, surnommé l'autoroute bleue.

La faune terrestre locale est composée d'animaux à fourrure comme le cerf de Virginie, l'orignal et l'ours.

Dans les eaux marines froides prolifère une faune abondante dont les plus grands exemplaires sont le cachalot, le calmar géant et la baleine bleue.

L'île Bonaventure, située près de l'estuaire du Saint-Laurent, héberge la plus grande colonie de fous de Bassan.

À l'automne, le pays se pare de mille couleurs grâce aux feuilles d'érable, arbre emblématique du Canada.